

Sam. 20 avril	16h30	Origène Marcotte	Claire Desaulniers	Sam. 4 mai	16h30	Gervaise Locas (1er ann.)	Offrande aux funérailles
Sam. 20 avril	16h30	Marcel Alary	Michelle et ses enfants	Sam. 4 mai	16h30	Bruno Charette	Gertrude Tremblay et sa famille
Sun. April 21	11 am	For parishioners	Your pastor	Sam. 4 mai	16h30	Défunts fam. Major & Pelletier	La famille
Sam. 27 avril	16h30	ADACE		Sun. May 5	11 am	Clemente Ugolini	Adriano Ugolini
Sun. April 28	11 am	Suzanne Lafond	Gilles Lafond	Sun. May 5	11 am	Jeannette Boyer-Lamoureux	Her son, Claude



**Collecte du 14 avril : 397 \$      Capitation à ce jour : 1470 \$**  
**Collecte au baptême : 190 \$**  
**Merci pour tant de générosité / Thank you for so much generosity !**

**Lampe du sanctuaire du 21 avril : pour les membres de la famille Moreau**  
**Lampe du sanctuaire du 28 avril : pour les membres de la famille Moreau**

### BAPTEME

Samedi le 13 avril, nous avons baptisé Tana Renda, fille de Domenic Renda et Erika Moro de notre paroisse. Que Dieu accueille cet enfant dans son amour infini et bienvenue dans notre communauté chrétienne.



### CAPITATION 2024

Soutenir la vitalité de notre paroisse!

La lettre pour la dîme 2024 sera envoyée bientôt sur tout le territoire de notre paroisse, c'est-à-dire dans la portion de Mascouche dont le code postal commence par "J7L". Concrètement, c'est un total de 6000 enveloppes qui seront alors préparées et acheminées grâce aux bons soins d'une belle équipe de bénévoles.

Contribuer à cette importante levée de fonds annuelle permet à notre paroisse de continuer d'assurer la qualité des services religieux, pastoraux et administratifs, ainsi qu'à maintenir en bonne condition les édifices entretenus par la fabrique (église, presbytère).

Tous les résidents du secteur sont premiers concernés, mais nous lançons aussi l'invitation à tous ceux et celles qui viennent de plus loin et qui ont choisi notre église comme lieu de culte habituel...

Merci de votre générosité habituelle. Votre don donne droit à un reçu de charité.

### PRIONS POUR NOS JEUNES COMMUNIANTS ET CONFIRMANDS

Notre année scolaire paroissiale touche bientôt à sa fin. Le 26 mai ainsi que les 1<sup>er</sup> et 2 juin, 100 étudiants de l'école du dimanche recevront leur première communion et les 8 et 9 juin, 60 jeunes recevront le sacrement de la confirmation. Nous sommes vraiment bénis et honorés qu'autant de famille ont choisi Saint-Rosaire pour la formation à la foi de leurs enfants.

S'il-vous-plaît, prions pour eux afin qu'ils puissent avoir un sentiment réel et continu de celui qu'ils ont reçu et que Dieu puisse les guider toute leur vie..

**LA JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS** a lieu depuis 1964 le 4e dimanche après Pâques, dimanche du Bon Pasteur. Cette 61e édition sera soulignée le 21 avril 2024. C'est une journée particulière pour prier pour toutes les formes de vocations qui nous invite à remercier tous ceux et celles qui ont répondu « Me voici » à l'appel du Seigneur.

### BAPTISM

Saturday April 13<sup>th</sup>, we welcomed Tana Renda, daughter of Domenic Renda and Erika Moro. May her life be filled with happiness and joy, may her grow in love of God. Welcome to our Christian community.

### HOLY ROSARY APRIL COMMUNITY EVENTS

Sunday April 21st, after Mass - Community Meet & Greet

### 2024 TITHE CAMPAIGN

Support the vitality of our parish! The letter for the 2024 tithe will soon be sent throughout the territory of our parish, that is to say in the portion of Mascouche whose postal code begins with "J7L". Concretely, a total of 6,000 envelopes will then be prepared and delivered thanks to the care of a great team of volunteers. Contributing to this important annual fundraiser allows our parish to continue to ensure the quality of religious, pastoral and administrative services, as well as to ensure the good condition of our buildings (church, presbytery).

All residents of the area are primarily concerned, but we also extend the invitation to all those who come from further afield and who have chosen our church as their usual place of worship... Thank you for your usual generosity. Your donation entitles you to a charitable donation receipt.

### PRAY FOR OUR FIRST COMMUNION AND CONFIRMATION STUDENTS !

Our Parish "school year" is soon coming to a close. The 26th of May, and the 1st and 2nd of June, 100 Sunday School students will be receiving their First Holy Communion, and the 8th and 9th of June 60 students will receive the Sacrament of Confirmation. We are truly blessed and honored that so many families have chosen Holy Rosary for their children's faith formation. Please pray for them, that they might have a real and continued sense of Whom they have received, and that God might guide their steps all their lives.

**THE WORLD DAY OF PRAYER FOR VOCATIONS** has taken place since 1964 on the 4th Sunday of Easter, Good Shepherd Sunday. This 61st edition will be celebrated on April 21, 2024. It is a special day to pray for all forms of vocation, and invites us to thank all those who responded "Here I am" to the Lord's call.